

Madame, Monsieur,

Les élections européennes ont rendu un verdict sans appel. Elles ont sanctionné la politique menée par le gouvernement depuis sept ans. La dissolution de l'Assemblée Nationale voulue par le Président de la République est une opportunité pour redonner au pays un nouveau cap plus proche des préoccupations des Français, de leur pouvoir d'achat, de leur sécurité, de leur santé. Nous nous présentons pour être à vos côtés, défendre notre terre héraultaise et nos convictions pour une société où la République laïque, humaniste, écologiste et féministe garantit le progrès social de tous.

UN EXPERIENCE DE TERRAIN

Natif de Bédarieux, maire de Lunas, vice-président de la communauté de communes Grand Orb et lieutenant-colonel des sapeurs-pompiers de l'Hérault, j'ai une réelle connaissance de votre quotidien. J'ai œuvré pour que notre territoire soit entendu et reconnu. Dans mes responsabilités, j'ai aidé les jeunes agriculteurs et des entreprises à s'installer, construit des politiques de transition écologique, développé un tourisme durable. J'ai également contribué au maintien des services publics pour la santé, une école innovante, une plus grande sécurité et pour ne laisser personne au bord du chemin.

DES VALEURS

J'ai toujours lutté contre l'injustice sous toutes ses formes, guidé par mes idéaux humanistes et progressistes. Proche et à l'écoute, je porterai vos revendications à l'Assemblée. Avec les forces vives locales, le soutien du Département et de la Région, je m'engage pour changer notre quotidien, la défense de la ruralité et pour une société plus juste.

DU TRAVAIL ET UNE ETHIQUE

La situation internationale ainsi que les conflits sont venus nous rappeler l'impérieuse necessité d'avoir un État fort. C'est pourquoi je défendrai la souveraineté de la France : souveraineté alimentaire, énergétique et industrielle.

Je suis convaincu des capacités de notre territoire en valorisant les filières existantes (comme l'agriculture et la viticulture) mais aussi en développant des emplois locaux non délocalisables. Pouvoir vivre dignement de son travail, protéger les plus modestes, nos aînés, nos jeunes, disposer de services publics de proximité pour la santé, la justice, la sécurité, les transports et mieux instruire nos enfants, sont mes sujets prioritaires.

Disponible et dans l'action, vous pouvez compter sur moi à l'Assemblée Nationale comme ici dans l'Hérault.

Aurélien Manenc

Maire de Lunas V.-Président Communauté Grand Orb Lt-Colonel des Sapeurs Pompiers



place publique



À l'Assemblée Nationale, je m'engage avec force à défendre ce territoire et ses habitants pour :

- 1. Augmenter le **pouvoir d'achat**, **bloquer les prix** des énergies et des biens de première nécessité
- 2. Revaloriser les retraites et pensions et prendre en compte la pénibilité au travail
- **3. Renforcer notre sécurité** en confortant la Gendarmerie et la Justice
- 4. Offrir une santé accessible à toutes et tous
- **5. Réparer les services publics** de proximité dans tous les territoires
- 6. Relever le défi climatique, et garantir la ressource en eau

- 7. Assurer la **souveraineté alimentaire** en aidant l'agriculture et la viticulture
- 8. Créer une **mobilité durable** pour toutes et tous et défendre le droit au logement
- 9. Préserver l'autonomie et garantir la solidarité envers nos ainés et nos plus jeunes y compris en milieu scolaire
- **10. Soutenir l'économie** des territoires ruraux et **renforcer les emplois locaux**
- 11. Garantir les principes fondateurs de la société : égalité homme/femme, lutte contre les violences et laïcité
- **12.** Retrouver un **État fort** en renforçant les moyens de la Défense Nationale et en adaptant les règles budgétaires de l'Union Européenne

Ils soutiennent Aurélien Manenc et Marie-Pierre Pons :

Les conseillers départementaux : Audrey Imbert, Christophe Morgo, Jean-Luc Falip, Marie Passieux, Philippe Vidal, Séverine Saur, Jacques Rigaud & Gaëlle Lévêque.

Les conseillers régionaux : Hussein Bourgi (Sénateur), Myriam Gairaud, René Moreno, Fadilha Benammar Koly, Florence Brutus, Thierry Mathieu & Max Alliès. Le Sénateur Christian Bilhac

Le Président du Pays Haut Languedoc et Vignobles : Jean Arcas

Les Présidents de communautés de communes : **Jean-Noël Badenas**, **Francis Boutes**, **Josian Cabrol, Alain Caralp** & **Pierre Mathieu**.

Une très grande majorité de Maires et d'élus municipaux et intercommunaux du territoire,

Un très grand nombre de **présidents d'associations, de chefs d'entreprises et responsables économiques.**



Dans cette période difficle que connaît notre pays nous avons fait le choix, comme de nombreux élus, de soutenir Aurélien Manenc et Marie-Pierre Pons car nous savons qu'ils porteront haut votre voix à l'Assemblée Nationale!

Kléber Mesquida

Président du Département de l'Hérault Carole Delga Présidente de la Région Occitanie

